No cederemos en las reformas estructurales: IP (El Financiero 07/05/12)

No cederemos en las reformas estructurales: IP (El Financiero 07/05/12)(Zenyazen Flores) Lunes, 7 de mayo de 2012 La iniciativa privada del país asegura que un periodo extraordinario de sesiones en el Congreso de la Unión es viable al considerar que hay suficientes diagnósticos y consensos en cuatro temas específicos, los cuales incluso están fuera de cualquier "costo político". Se trata de una nueva ley de lavado de dinero, la de amparo, la reforma laboral y la creación de un órgano autónomo de evaluación docente, enlistó Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE). "Son cuatro temas que creemos que se pueden impulsar en un periodo extraordinario y que están suficientemente discutidos, platicados, consensuados. Yo creo que hay posibilidades" sin que se tenga un costo político. En entrevista insistió en que es factible el periodo extraordinario, pese a que los legisladores "ya bajaron la cortina", ya que son temas muy puntuales y que tal vez sólo habría que "aterrizarlos". Por separado, Jorge Dávila, presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco-Servytur), sostuvo que la IP no va a ceder en sus demandas y continuará en su pugna por la aprobación de las reformas. "No podemos ceder y tendremos que seguir insistiendo en las reformas estructurales cuantas veces sea necesario, hasta que se den las reformas () Quizá para lograr las reformas tendremos que endurecer la postura del sector privado, exigirle a los diputados sobre todo las reformas más importantes, que son la hacendaria, laboral, energética y la del Estado." Admitió que sí puede haber algunos avances sin la necesidad de cambios estructurales, pero para lograr el nivel de crecimiento que requiere el país, que es de 7 por ciento, con la creación de más de un millón de empleos, "sí se requieren las reformas".